

L'Eucharistie. "Je crois que tu es ici"

Barcelone, 26 novembre 1972.
Saint Josémaria rappelle que
Jésus est présent dans
l'Eucharistie. Prier devant un
tabernacle en y pensant c'est un
acte de foi.

05/06/2015

Barcelone, 26 novembre 1972. Saint Josémaria rappelle que Jésus est présent dans l'Eucharistie. Prier devant un tabernacle en y pensant c'est un acte de foi.

Je vous dis toujours d'aller dès que possible à la Messe ; personne ne préside à l'autel, c'est le Christ qui s'y trouve, le Christ !

Il s'agit du sacerdoce éternel du Christ. Moi, qui suis le dernier prêtre du monde, je prête ma personne au Christ et ma parole.

Et je dis "ceci est mon Corps, ceci est mon Sang". Quant à Lui, il se cache et arrive sous l'aspect du pain et du vin, caché sous les Espèces Sacramentelles. Dites-lui très souvent avec un acte de foi du fond de votre coeur : « Seigneur, je crois que tu es là réellement présent, avec ton Corps, ton Sang, ton âme, ta Divinité ». Et pensez à tout ce que vous savez de Lui, puisque vous êtes des lecteurs assidus de l'Évangile. Et revivez l'une des scènes que rapportent les évangélistes. Réagissez comme vous auriez réagi en ces temps-là, près de Lui, parce qu'Il est là maintenant :

Iesus Christus heri et hodie ipse et in saecula ; Jésus-Christ, le même aujourd'hui qu'il était hier et qu'il sera toujours. Il vit.

Seigneur : je sais que tu vis, que tu es caché là par amour. Je vais venir tous les jours te tenir un petit peu compagnie. Mais... des résolutions! Des résolutions, je ne parle pas en l'air ! Je dis des choses vraies et je compte sur votre droiture, sur votre foi de chrétiens, prenez la résolution d'aller saluer le Seigneur tous les jours, ne serait-ce qu'avec une genuflexion et un « Je t'aime ».

Et puis, dans notre âme en grâce, il y a toute cette merveilleuse assurance de l'inhabitation de Dieu. L'Esprit Saint y est, il agit pour que nous ne vivions pas comme des bêtes, mais comme des chrétiens : une vie surnaturelle. Nous pouvons aller chercher Dieu dans notre coeur ;

avec l'Esprit Saint, le Père et le Fils, la Trinité au complet.

Nous faisons alors notre prière, nous parlons Et si vous n'avez pas d'idées, dites-lui que vous n'en avez pas, « Seigneur, je sais tout ça, je le crois, je t'aime, j'espère en Toi ! Augmente en moi la foi! Je ne sais rien te dire ! » Et ainsi vous êtes en prière : faites donc ainsi quelques instants, vous êtes sur le bon chemin.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/leucharistie-je-crois-que-tu-es-ici/> (06/02/2026)